

C'est par un tweet, que le Président Paul Biya a adressé ses félicitations à Ngannou après sa victoire sur le français Ciryl Gane: « Félicitations à Francis Ngannou pour cette belle victoire de Champion du monde des poids lourds en MMA de l'UFC. Le Cameroun est fier de votre Fighting Spirit qui permet de conserver ce titre et porte haut la Nation tout entière », a écrit le chef de l'Etat.

Félicitations à <u>@francis ngannou</u> pour cette belle victoire de Champion du monde des poids lourds en MMA de l'UFC.

Le Cameroun est fier de votre Fighting Spirit qui permet de conserver ce titre et porte haut la Nation tout entière. #PaulBiya#NgannouGane #UFC270#Cameroun

— President Paul BIYA (@PR\_Paul\_BIYA) January 23, 2022

Ciryl Gane n'est pas parvenu à arracher sa ceinture des poids lourds au Camerounais Francis Ngannou, vainqueur par décision unanime à l'issue des cinq rounds de cinq minutes.